

夏期保育1日目：プールは出来なかったけど、年少組は「水遊び」、年中組は「かき氷」を！とっても楽しい1日でした。 <8/28>

今回は、夏期保育1日目の様子をお伝えします。今年の夏は異常な暑さ続き。しかし、8月28日(水)は朝から曇り空でパラパラ雨も。年長・年少組ではプールあそびを予定していましたが、子ども達の健康面を考え中止に。年中組は予定通り「かき氷」を食べました。とっても美味しそうでした！年少組ではプールあそびの代わりに園庭で「水遊び」を！新しく購入した「ミストシャワー」を浴びて気持ちよさそうでした。年長「さくら組」では、芳賀教育美術展に向けて、出品する「絵(作品)」を描きました。「ゆり組」では月刊誌「はっけん」を読んだ後、園庭で水遊びをして楽しみました。各学年とも久しぶりにお友だちが全員揃い、とても楽しく活動していました。今回は、年少組・年中組の活動の様子をお伝えします。

年中組の様子→



年少組の様子→
かき氷を食べ笑顔



10時ごろから暑くなり、年少組では園庭で「水遊び」！先生に水をかけられ逃げ回る子も。すべり台を使って行ったウォータースライダーは大人気！とっても楽しそうでした。久しぶりに会った友達と水をかけあったり泥遊びをしたりと、思い出に残る一日だったようです！

